
Recyclerie de Saint-Florent : Le deuxième souffle 
 

 
Rédigé par Charles Monti le Mercredi 15 Février 2017 à 14:38 | Modifié le Mercredi 15 Février 2017 - 17:01 

 

 
La recyclerie de Saint-Florent ouverte en 2012 par la municipalité puis reprise par le Syvadec 
(Syndicat de valorisation des déchets de la Corse) a bénéficié au cours de l'année 2016 de travaux 
de réaménagement financés par l'Ademe et l'Office de l'environnement de Corse. François Tatti, 
président du Syvadec, Claudy Olmeta, maire de Saint-Florent et Patrick Battesti de l'office de 
l'Environnement ont situé, mercredi matin, à partir de l'exemple de Saint-Florent, le rôle et 
l'importance des déchetteries. Ce fut, aussi, pour le président du Syvadec, l'occasion de dresser un 
bilan des travaux réalisés aux quatre coins de l'Île au cours des mois écoulés 

 

 

 

On peut dire aujourd’hui de la recyclerie de Saint-Florent, revue et corrigée par le Syvadec, "pratique et 

utile", qu'il s'agit un outil de proximité qui permet de réduire significativement l’enfouissement des déchets 

grâce au recyclage : 70% des déchets, en effet, sont valorisés.  

La structure qui a ouvert en 2012, traite aujourd’hui près de 10 000 tonnes par an et couvre l’ensemble des 

besoins du territoire de la Conca d’Oru - 10 000 habitants.  

Les travaux de réaménagement menés ici, concernaient essentiellement la mise en place d’un pont bascule 

avec des barrières d’entrée et de sortie qui permettent aujourd’hui de gérer tous les flux transitant par le 

site, la réalisation de divers travaux de voirie ainsi que la mise en place de garde-corps sur les quais afin 

d’assurer davantage de sécurité pour les usagers du site. 

Les travaux d’un montant de 104 337€, hors taxes, ont été financés à 60% par l’Admet et l’OEC, le reste 

étant à la charge du Syvadec.  

Aujourd’hui donc le réseau des recycleries du Syvadec compte 15 installations disposant de 16 filières de 

recyclage ce dont, bien sûr on se félicite comme l'a fait ce mercredi matin François Tatti en présence des 

élus de Saint-Florent et de ceux de la communauté des communes dont les collectivités respectives sont 

utilisatrices du site.  
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Pour le reste on retiendra du tableau brossé par le président du Syvadec, que le syndicat a investi 40 

millions d'euros pour la période 2007-2015  et qu'il gère aujourd'hui 22 installations.  

Pour le nouveau plan pluriannel qui court de 2016 à 2020,  le Syvadec prévoit un investissement de 27 

millions d'euros.  

Il s'agira de finaliser le réseau de recycleries et quais de transfert, de poursuivre la modernisation du réseau 

actuel, de créer un réseau complet de plateformes de compostage propre au Syvadec, d'étudier les 

solutions de pré-traitement adaptées  aux spécificités de la Corse et de prévoir  le renouvellement des 

ISDND (Installation de stockage de déchets non dangereux).  

Au programme des années à venir : 7 recycleries, 7 plateformes de compostage, 4 quais de transfert 

supplémentaire et 2 ISDND pour compléter le dispositif de traitement.  

Parallèlement, comme à Saint-Florent, des travaux d'entretien sont menés sur divers sites et 7 ont, déjà, 

bénéficié de ce programme de rénovation et de rénovation (Sainte-Lucie de Porto-Vecchio, Ersa, Stiletto, 

Arinella et quais de transfert de Corte et de l'Arinella) qui destiné à améliorer le service aux usagers ainsi 

que la sécurité et les conditions de travail des agents.  

Investissement total : 882 400 €. 


